

Regierungsrat war die Glücksfee

Wettbewerb «Demenz ist ein Thema, das viele Menschen betrifft und in Zukunft noch mehr betreffen wird – trotz des medizinischen Fortschritts», sagt der Thurgauer Regierungsrat Urs Martin. Der Kanton Thurgau habe deshalb diverse Massnahmen ergriffen, unter anderem die dreijährige Sensibilisierungskampagne «Würdevolles Leben mit Demenz im Thurgau», welche die Terzstiftung im Auftrag des Kantons durchführt. Im Rahmen dieser Kampagne, die sich in diesem Jahr mit Demenz aus Sicht der Enkelkinder beschäftigt, haben fast 300 Kinder an einem Wettbewerb teilgenommen, schreibt die Stiftung in einer Mitteilung. Gesundheitsdirektor Urs Martin hat als Glücksfee 20 von ihnen zu Gewinnerinnen und Gewinnern gemacht. Sie dürfen mit Freunden und Familie einen Tag ins Conny-Land. (red)